
EL HORNERO

REVISTA DE ORNITOLOGÍA NEOTROPICAL



Establecida en 1917
ISSN 0073-3407

Publicada por Aves Argentinas/Asociación Ornitológica del Plata
Buenos Aires, Argentina

Captura de un ejemplar del picaflor, *Hylocharis cyanus* (Vieill.) en la provincia de Buenos Aires

Dabbene, R.

1926

Cita: Dabbene, R. (1926) Captura de un ejemplar del picaflor, *Hylocharis cyanus* (Vieill.) en la provincia de Buenos Aires. *Hornero* 003 (04) : 420a-420

www.digital.bl.fcen.uba.ar

Puesto en línea por la Biblioteca Digital de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales
Universidad de Buenos Aires

De donde se desprende que estas avecitas, tan útiles, suelen también pagar su tributo al afán de destrucción y de lucro, que hasta ahora se conformaba con la caza de granívoras — tordos, mixtos y chingolos — y que seguramente fué facilitado el exterminio por el hecho de reunirse las golondrinas en bandadas numerosas, en los hilos del telégrafo, poco antes de emprender sus migraciones habituales.

Pedro Serié.

Captura de un ejemplar del picaflor, *Hylocharis cyanus* (Vieill.) en la provincia de Buenos Aires. — En el mes de Enero del corriente año ha sido cazado en Necochea, este de la provincia de Buenos Aires, un ejemplar macho de este picaflor. Su presencia en una latitud tan meridional debe ser considerada puramente accidental. — R. D.

Nueva captura del chorlo, *Mesoscolopax borealis*. — El señor Juan B. Daguerre ha obtenido nuevamente en Rosas, F. C. S., provincia de Buenos Aires, un ejemplar de este escaso chorlo, en fecha 11 de Enero del corriente año.

Como la vez anterior (1), se trata de un individuo aislado, que se encontraba junto con una becasa de mar, *Limosa haemastica* a la orilla de un canal. De esta última especie el Dr. José Llanos nos ha enviado desde Dolores, provincia de Buenos Aires, un cierto número de ejemplares, cazados en los meses de Junio y Julio de este año, y nos comunica también no ser escaso en los meses de invierno. Es interesante la presencia de estos chorlos en la Argentina durante esta estación, pues esta época corresponde al tiempo de la reproducción de la especie durante el cual la mayor parte de los individuos deberían estar en la extremidad norte del continente americano. Muchos de los ejemplares remitidos de Dolores por el Dr. Llanos se encuentran con el plumaje de cría y sólo dos revisten el plumaje invernal gris plomizo por arriba y blanco inferiormente. — R. D.

Semialbinismo en el chorlo cabezón. — El Dr. Llanos nos ha remitido también, de Dolores, provincia de Buenos Aires, un ejemplar de *Oreophilus ruficollis* semialbino.

Tiene la mayor parte de la cabeza, del dorso y las partes inferiores blancas. — R. D.

Nidificación del cucúlido *Coccyzus melanocoryphus* Vieill. — La fotografía aquí reproducida representa el nido y los pichones del cucúlido *Coccyzus melanocoryphus*. El nido es parecido a los de las pa-

(1) Hornero, t. III, N.º 3, p. 284.